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Depuis quelques années, les routes cantonales sont goudronnées avec un nouveau bitume, dit 

« phonoabsorbant ». Si ce geste est bien évidement très bien perçu par les habitants directement 

touchés, quelques questions sont tout de même à poser. 

1. Comment sont choisis les secteurs ? 

2. Quel est le coût supplémentaire de ce bitume par rapport à un bitume standard ? 

3. Quelle est la durée de vie de ces nouvelles routes ? 

4. Est-il vrai qu’un entretien particulier et onéreux est utile afin de garder l’amélioration phonique 

de ce bitume ? 

5. Pourquoi plusieurs traversées de villages ne sont-elles plus pourvues de lignes de marquage au 

centre de la route ? En temps de pluie et de nuit, ce bitume brille et peut paraître dangereux. 
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